

Pornic

François Gouin vient raconter son tour du monde



Le chirurgien pornicais est arrivé 5^e de la course en solitaire. | PHOTO: GLOBALSOLOCHALLENGE

Navigateur, ce n'est pas son métier, et pourtant François Gouin a relevé un sacré défi. Parti du port espagnol de La Corogne, le 29 octobre 2023, il a bouclé son périple le 4 avril 2024, se classant 5^e de la course, après 158 jours de navigation en solitaire.

Le chirurgien oncologue pornicais a effectué ce tour du monde à bord de son Pogo 40 baptisé *Kawan 3*, portant les couleurs de l'association Unicancer, dans le but de promouvoir la prévention et le traitement du cancer. Sur sa route, il a franchi les trois grands caps mythiques : Bonne Espérance, Leeuwin et Horn.

Bien que déterminé, François

Gouin a confié que la course avait été dure, surtout à partir du moment où le rail de grand-voile a été endommagé, mais le navigateur a su s'adapter, concentré sur son objectif.

Il vient raconter son aventure, jeudi, à l'invitation du Yacht-club royal old, une conférence gratuite et ouverte à tout public.

Jeudi 12 décembre, à 18 h, conférence de François Gouin : Tour du monde en solitaire de 158 jours par les trois caps, dans le salon du golf Bluegreen, rue Scalby-Newby. Entrée libre. Renseignements sur www.ycro.fr.